

Recherche...

Accueil Info Analyses Galeries Programmes Opinions Archives Radio Islam Radio Culture Afrique

INFO EN BREF Libye, deux ans après les bombes de l'Otan...par Rosa Moussaoui

samedi 14 septembre 2013

samedi, 14 septembre 2013 07:23

# Plan russe : Assad convaincu par la peur?!

Taille de police     | [Imprimer](#) | [Add new comment](#)

IRIB-La Russie et l'Iran ont convaincu Assad de renoncer à ses armements chimiques.

Mais à quel prix? les sources régionales bien informées affirment qu'Assad a accepté de renoncer à ses arsenaux chimiques en échange d'une aide militaire stratégique irano-russe, propre à maintenir l'équilibre des forces entre la Syrie et ses voisins! selon ces sources qui sont bien au courant des échanges en coulisse, " la Syrie aurait accepté le plan irano-russe à certaines conditions car Damas devra être à même de se défendre face aux armes atomiques israéliennes et aux bombes atomiques US, déployées en Turquie surtout depuis qu'Ankara s'est engagé dans une dynamique guerrière contre Damas , de concert avec Tel-Aviv". "ce que Poutine a souligné au cours de son allocution de la semaine dernière au sujet de l'équilibre qui devrait exister entre les armes chimiques syriennes d'une part et les armes nucléaires israéliennes de l'autre , reflétait en réalité des extraits de la lettre d'Assad remise par Walid Moallem au chef du Kremlin". certes, ainsi que l'a souligné Walid Moallem, il n'existe aucun accord défensif commun écrit entre la Syrie et l'Iran mais en vertu d'une entente latente, Téhéran s'est engagé à soutenir jusqu'au bout la nation, le gouvernement et l'armée syriens . En ce sens, que Damas concède à renoncer à ses armes chimiques , quitte à se mettre en position de faiblesse face à Israël, cela ne peut qu'exhorter l'Iran à réparer ce manque et à aider Damas à rétablir "l'équilibre de la terreur" en élargissant ses aides à destination de la Syrie. Depuis trois décennies que les liens irano syriens existent, l'armée syrienne a acquis une gamme très variée d'armements made in Iran. le système de défense anti aérienne que possède la Syrie en fait d'ailleurs partie. ce DCA a été déjà mis à l'épreuve et on se rappelle la célérité et la promptitude avec lesquelles la DCA syrienne a réussi à abattre deux chasseurs turcs en 2012 au dessus de Lattaquié. Et la Russie? La Russie s'est engagé en échange du oui d'Assad au plan, à "inonder les arsenaux d'armes syriens de ses fabrications " ! selon des sources bien informées, un premier signe de cet engagement s'est manifesté quand le navire de guerre Nikolaï Filtchenkov est parti pour la Syrie avec à son bord "les S300" . la Russie pourrait également livrer d'autres batteries de S300 à la Syrie les russes pourront tout autant et c'est ce qui va arriver , se mettre à moderniser les arsenaux d'armes classiques de la Syrie ou encore homogénéiser le système radar syrien de façon à ce que ni la Turquie ni Israël ne puissent facilement bombarder le territoire syrien . la question d'une arde militaire plus efficace de la Russie à la Syrie se pose en toute acuité depuis que les Etats Unis ont clairement annoncé vouloir intensifier leur aide à la "rébellion" puis qu'ils ont pour le moment reporté leur guerre et intervention armée contre la Syrie "!! Lavrov en a d'ailleurs fait la remarque à son homologue US au cours de ces entretiens de vendredi à Genève. donc pire que l'usage d'armes chimiques , ce sera pour Washington l'une Syrie ultra armée par la Russie et l'Iran ! c'est sans doute dans ce même sens que les israéliens viennent de demander que les missiles stratégiques syriens soient inclus aussi dans le plan russe ! les Américains ont pour le moment fait la sourde oreille mais les français plus catholique que les rois semblent prêts à aller jusqu'au bout et à demander aux Syriens de mettre sous le contrôle de l'ONU leurs missiles intercepteurs . les turcs les saoudiens Israël et le 14 mars libanais ont tout fait pour que le dialogue Lavrov Kerry n'ait pas lieu à Genève mais les russes bien malins avaient mis une pré condition propre à bloquer toute tentative d'ingérence il semblera que les phrases prononcées aussi bien par le Guide Suprême de la RI que par le président russe ait porté leurs fruits :

Guide Suprême : "la RI ne tolérera même pas le tir d'un seul missile contre les déserts syriens car la Syrie fait partie de la profondeur stratégique de l'Ira , "

Poutine : La Syrie est aussi important pour la Russie qu'Israël pour les Etats Unis"

[Tweet](#)

Plus dans cette catégorie : « [Morsi avait appelé au Jihad en Syrie \(ministre égyptien des AE\)](#) Pour l'OCS, l'Iran est un pays incontournable (Audio) »

## Ajouter un Commentaire

<input type="text"/>	Nom (obligatoire)
<input type="text"/>	Adresse email



## Propos du Jour

## Syrie, 3ème guerre mondiale?



## Réseaux Sociaux

[Suivez-nous sur Facebook](#)

[Suivez-nous sur Twitter](#)

[Regardez-nous sur Youtube](#)

[Suivez-nous sur Google+](#)

[Suivez-nous sur paper.li](#)

## Zoom sur la presse iranienne